

ABSTRAK

PERANCANGAN ULANG INTERIOR RUMAH SAKIT IBU DAN ANAK RIZKI BUNDA DI LUBUK BASUNG, KABUPATEN AGAM SUMATERA BARAT

Annisa Luna Nabila

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom
Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Berdasarkan Rencana Strategis Dinas Kesehatan Kabupaten Agam Tahun 2016-2021, disebutkan bahwa perkembangan angka kematian ibu (AKI) tahun 2011-2015 masih belum stabil dan perkembangan angka kematian anak hingga tahun 2015 mengalami kenaikan. Kondisi ini disebabkan oleh berbagai faktor, salah satunya adalah belum adanya pelayanan kesehatan yang memiliki sarana sesuai dengan standar untuk pasien ibu dan anak. Saat ini di Kabupaten Agam baru tersedia 2 rumah sakit, salah satunya adalah Rumah Sakit Ibu dan Anak Rizki Bunda di Lubuk Basung yang merupakan rumah sakit swasta tipe C. Keberadaan Rumah Sakit Ibu dan Anak Rizki Bunda sangat dibutuhkan mengingat jumlah penduduk yang selalu bertambah dan tentunya jumlah wanita, ibu hamil, dan anak juga meningkat. Kebutuhan yang terus meningkat belum diimbangi dengan fasilitas yang sesuai standar rumah sakit tipe C, seperti dari luasan bangunan yang kurang memadai, organisasi ruang yang belum efektif hingga suasana ruang belum mendukung proses pemulihan.

Pada perancangan ulang interior Rumah Sakit Ibu dan Anak Rizki Bunda ini menggunakan pendekatan psikologi ruang yang mengacu pada psikis dan karakteristik pengguna. Permasalahan yang ada diselesaikan dengan tema "Healthy and Friendly Environment" yaitu rumah sakit yang memberikan lingkungan yang sehat dan suasana yang bersahabat dari elemen interiornya sehingga dapat membuat perasaan pasien senang ketika berada di lingkungan rumah sakit, yang diharapkan dapat mendukung pemulihannya. Tema lingkungan yang sehat diterapkan dari perencanaan desain ruang yang memenuhi standar rumah sakit yaitu dari pemilihan material, furnitur yang sesuai ergonomi, tata letak dan organisasi ruang yang efektif hingga pencahayaan dan penghawaan yang baik. Untuk menciptakan suasana yang bersahabat, diterapkan dari pemilihan warna dan material pada elemen interior yang disesuaikan dengan psikologi warna dalam ruang dan karakteristik ibu dan anak. Dari perancangan ini diharapkan tercapai desain rumah sakit yang ideal untuk fisik dan psikis ibu dan anak, serta pasien menjadi lebih nyaman untuk mendapatkan pelayanan kesehatan di Rumah Sakit Ibu dan Anak Rizki Bunda Lubuk Basung.

Kata Kunci: Rumah Sakit Ibu dan Anak, Lingkungan Sehat dan Bersahabat, Psikologi Ruang, Psikologi Ibu dan Anak.